

GRANADA

El PP acusa de «desleal» a la Junta por querer llevarse el PTS a Ogíjares

El Ayuntamiento califica el anuncio del consejero Vallejo como un jarro de agua fría al municipio y los granadinos Las pérdidas en beneficios industriales, impuestos y creación de riqueza para Granada serán tremendas

14.11.07 - JUAN ENRIQUE GÓMEZ

El PTS, es decir el campus de la salud, vuelve a convertirse en elemento para el enfrentamiento político entre la Junta y el Ayuntamiento de la capital. El anuncio del consejero Vallejo de ampliar el parque tecnológico fuera del término municipal de Granada y llevarlo a terrenos de vega en Ogíjares, ha sido un duro golpe para los intereses del gobierno municipal, que espera que la administración autónoma aceptase modificar el Plan General de Ordenación Urbana para albergar un millón de metros cuadrados destinados a la ampliación del campus.

Ahora, mientras el Ayuntamiento negociaba con la Junta esa cuestión y se elaboraba un informe de necesidades, pedido por el gobierno autónomo, todo cambia, la ampliación del campus, al menos en 250.000 metros, será en Ogíjares, un municipio gobernado por el PSOE desde las últimas elecciones municipales.

La calificación realizada por el gobierno del PP en el Ayuntamiento de Granada ha sido contundente. «Estamos ante un nuevo caso de deslealtad de la Junta para con la capital granadina», decía ayer el portavoz del PP, Juan García Montero, para quien la decisión supone «un nuevo jarro de agua fría sobre los intereses de los granadinos, y ya van demasiados». El PP municipal se siente ninguneado y engañado, ya que «nos habíamos creído las palabras del presidente Chaves, que nos pedía entrar en una dinámica de consenso y negociación en los grandes temas de la ciudad».

Cambios de actitud

García Montero, como portavoz del PP, asegura que creyeron que el resultado electoral había hecho pensar al PSOE que su estrategia de confrontación y negativa a Granada había terminado, «pero no ha sido así. Por un lado nos dicen una cosa y, por la prensa, nos enteramos de lo que de verdad hacen, sin contar para nada con el gobierno legítimo de la ciudad», dice el portavoz de los populares.

La decisión de llevar la ampliación del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud a Ogíjares ha sorprendido de forma especial porque esa ampliación es la clave de las modificaciones que el Ayuntamiento había realizado en el PGOU y que están en vías de aprobación por parte de la Junta. García Montero, recuerda que fue la administración autónoma la que pidió que se dejaran sobre la mesa las modificaciones del PGOU para estudiarlas de forma conjunta y negociar entre las dos administraciones. «Eso es lo que nosotros hemos hecho, y mientras negociamos y se nos dice incluso que hagamos un informe de necesidades, que se ha elaborado, nos dan la sorpresa de dejarnos de lado y decidir, unilateralmente, que la ampliación debe ser en otro municipio».

El portavoz del equipo municipal de gobierno se pregunta cómo es posible que el gran escollo para que la ampliación fuese en Granada era que se trata de terrenos de Vega, pero curiosamente los terrenos elegidos en Ogíjares, tienen la misma calificación, «pero allí, por lo visto, no hay que protegerlos», dice. También se plantea que es curioso que cuando el municipio de Ogíjares era gobernado por el PP, la Junta negó la posibilidad de ampliar en ese municipio. «Y ahora, cuando el alcalde es del PSOE, ya no sólo no hay problema, sino que es el lugar adecuado», afirma.

jegomez@ideal.es